

LA BRIGADE ÉQUESTRE REPREND DU SERVICE



Deux cavaliers diplômés et expérimentés, Billy Beaudouin et Hermine Guisset, commencent leurs patrouilles estivales ce week-end. Essentiellement chargés de surveiller nos espaces naturels, ils veilleront comme chaque année depuis 2014, à lutter contre les risques d'incendie, les comportements inopportuns ou encore à faire respecter le stationnement des véhicules. Autant de missions qu'ils effectueront en collaboration avec la police municipale et la gendarmerie afin de préserver la sécurité de tous et favoriser le bien vivre ensemble.



SANT JOAN : LA TRADITION CATALANE CÉLÉBRÉE



Vendredi soir, le cœur du village s'est animé pour recevoir la traditionnelle "flama del Canigó" qui fêtait son 60^{ème} anniversaire. La flamme portée par les enfants du Point jeunes et les membres de l'association Saurimonda a été solennellement transmise à M. le Maire. Guidé par les ânes de "La ferme aux grandes oreilles" et les lumières des lampions des enfants, le cortège lumineux s'est ensuite dirigé vers la place Louis Blasi. Après la lecture du message de la Sant Joan en catalan et en français par deux ados du Point jeunes, le feu a éclairé les nombreux visages venus célébrer le solstice d'été. Comme le veut la tradition, chacun a jeté son bouquet de ramallets dans les flammes avant de s'en procurer un nouveau, confectionné par Saurimonda. Puis, saucisses grillées, rousquilles, croquants et boissons locales ont été partagés dans la convivialité de cette douce soirée d'été alors que le Point jeunes proposait des pâtisseries confectionnées durant l'après-midi.

INFO TRAVAUX

Des travaux de réfection des réseaux sont entrepris avenue des Pyrénées. La circulation et le stationnement sont interdits sur cet axe jusqu'au 4 juillet. Une déviation est mise en place pour rejoindre Bompas et Perpignan par l'avenue Maréchal Joffre et l'avenue de la Méditerranée. Le temps des travaux, la rue du Roussillon changera de sens de circulation pour permettre aux riverains de repartir vers le village.



ARRÊTÉS MUNICIPAUX EN PÉRIODE ESTIVALE

Face à la recrudescence des nuisances sonores et des dégradations environnementales (barbecues, dépôts de déchets, souillures...) constatées en période estivale au parking de l'embouchure de l'Agly, le stationnement des véhicules sera interdit du 1^{er} juillet au 31 août de 1h à 6h du matin. De même, les rassemblements de personnes seront interdits sur la plage centre du 1^{er} juillet au 31 août de 1h à 6h du matin afin de préserver la sûreté, la tranquillité et la salubrité publique et ainsi éviter la consommation excessive d'alcool sur la voie publique.



Afin d'assurer le bien vivre ensemble au sein de la commune, surtout en période estivale, un arrêté municipal permanent régit la lutte contre les bruits de voisinage, notamment les bruits causés par des travaux. Ainsi, entre le 14 juillet et le 31 août inclus, les travaux de démolition, de construction de bâtiments neufs ou effectués à l'intérieur de bâtiments existants et nécessitant l'usage d'outils et d'engins de chantier générateurs de bruit sont interdits, sauf pour les travaux urgents comme la réparation d'un réseau. Merci à tous de respecter ces réglementations.

Classique

Les amis d'Alain Marinaro

MASTER CLASSES
avec la professeure Varduhi Yerityan

4, 6 et 8 juillet, 21h

Chapelle de Juhègues
Tarifs : 10€ extérieurs, 5€ torreillans
Gratuit pour les moins de 18 ans.
Informations au Cube, place des souvenirs d'enfance

Animations

APÉRO MUSICAL
"Jo La Loose"

Mercredi 5 juillet, 19h

Place des souvenirs d'enfance

Entrée libre

BAL RÉPUBLICAIN

Judi 13 juillet, l'amicale des anciens sapeurs pompiers de Torreilles vous donne rendez-vous pour une soirée conviviale au cœur de notre place Louis Blasi à l'occasion de la fête nationale. À partir de 19h, profitez de la paella de l'amicale pour passer un bon moment avec vos proches. L'orchestre "Destination", composé de neuf artistes, et qui parcourt les routes du grand sud depuis 35 ans, assurera l'ambiance musicale et le spectacle dansant avant que ne soit tiré depuis le stade, dans notre beau ciel torreillan, le traditionnel feu d'artifice. (sous réserve de directive préfectorale à date). Plus d'infos : 04.68.28.41.10.



SCR XV S'EXPOSE AU CUBE À TORREILLES !

Pour prouver, s'il le fallait, qu'entre un sport historique et la culture dans un village, il n'y avait qu'un pas, nos rugbyemen vont mettre leurs gants blancs pour s'exposer au Cube. Trente quatre clichés "couleur" (40x60) vont retracer le "Retour en fédérale 2". Ils ont été pris, tout au long de la saison 2022/2023 par l'incontournable Jeff (Jean François Torre) et sa légendaire moustache. Après huit jours à Ste Marie et avant huit jours à Canet, cette exposition stationnera à Torreilles et sera inaugurée le 6 juillet, à 19h, en présence de Marc Médina, maire. Les amateurs d'art et de rugby sont cordialement invités (du 6 au 14 juillet de 10h à 13h et de 15h à 19h, sauf le dimanche). STREET RUGBY : la première édition de Street rugby (rugby dans la rue, comme avant), se déroulera le samedi 8 juillet, place Pierre Roig à Ste Marie-village. C'est une première mondiale, à découvrir ! EN BREF : toutes les sections sont sur le pont : bilan, animations et surtout préparatifs sont à l'ordre du jour. Que les bonnes volontés se fassent connaître. Merci. LCa



EXPOSITION

L'association Pont des Arts vous invite à découvrir l'exposition de Christine Vignaud, visible du 6 au 16 juillet, tous les jours de 16h à 19h, à la cave Pont des Arts. Vernissage le jeudi 6 juillet à 18h30.



LE POINT JEUNES À PARIS !

Le Point jeunes s'est rendu à Paris pour participer à la finale de l'éducap city. À travers une course d'orientation, les petits torreillans ont découvert la capitale. Malgré le temps pluvieux, les adolescents ont passé de joyeux moments.



NOUVEAUX HORAIRES

À partir du lundi 3 juillet et jusqu'au vendredi 1^{er} septembre inclus, les Bureaux d'information touristique changent d'horaires. Au village, le Cube sera ouvert du lundi au samedi, de 10h à 13h et de 15h à 19h. L'antenne plage vous accueillera tous les jours y compris le dimanche aux mêmes horaires. Plus d'infos : 04.68.28.41.10.

MAISON FRANCE SERVICES

Les propriétaires d'un bien immobilier disposent d'un délai supplémentaire jusqu'au 31 juillet 2023 pour effectuer leur déclaration d'occupation dans l'espace "Gérer mes biens immobiliers" sur impots.gouv.fr. La Maison France services se tient à la disposition de celles et ceux qui rencontreraient des difficultés pour effectuer cette déclaration.

UNE JOYEUSE KERMESSE POUR LES MATERNELLES



L'école maternelle Charles Perrault a organisé sa traditionnelle kermesse de fin d'année. Pour l'occasion, les professeurs de chacune des classes avaient préparé un spectacle très complet, avec l'aide des ATSEM. Les enfants étaient heureux de présenter à leurs parents les chants et danses appris avec application. À l'extérieur, l'association des parents d'élèves proposait un stand de restauration et buvette, ainsi que différents stands de jeux très prisés par les tout petits. Grâce aux nombreuses actions et animations proposées

au cours de l'année, un chèque de 3500€ a été remis à l'école par l'association des parents d'élèves. Un grand merci à eux pour leur implication !

L'HISTOIRE DE LA VIGNE

Hélène Grau, oenologue conseil, a présenté au Cube une intéressante conférence consacrée à l'histoire de la vigne et du vin en Roussillon. Après l'introduction de la vigne au VI^{ème} siècle avant JC par les grecs, les périodes de plantation et d'arrachage se sont succédées au fil des siècles. Les vigneronns se sont ensuite adaptés aux évolutions de notre monde actuel. La culture biologique, la problématique de l'eau, la consigne de bouteille et la recherche de nouveaux plans ont aussi été abordés lors de cette passionnante conférence.



DE LA MER À LA MONTAGNE

LES PETITS TORREILLANS À VÉLO

Encadrés par la police municipale, les CM1 et CM2 de l'école Jules Verne se sont rendus à la plage à vélo pour une journée sport et découverte. Équipés par l'USEP, les élèves ont longé le Bourdigou avant de participer à différentes activités sportives sur le sable. Avant de repartir, les petits torreillans ont visité le bunker classé au patrimoine de l'UNESCO. Une jolie escapade !



LES JOIES DE LA MONTAGNE



Dans le cadre du cycle "Mille enfants à la neige", les élèves de Mme Jourdan et Mme Guy ont participé à la fête de la montagne avec les écoles de Perpignan, Thuir et Le Boulou. Les élèves ont découvert le métier de berger à la ferme du Rialat avant de tester différents sports de montagne. Ils sont aussi montés sur une vache avant de fabriquer du beurre avec son lait. Puis, les enfants ont essayé de faire de la laine avec le pelage des moutons. Une bien belle journée au grand air de la montagne.

Agenda sportif, festif, culturel

VENDREDI 30 JUIN :

- > Kermesse primaire, 17h - école Jules Verne
- > Soirée guinguette, 19h - domaine Pagnon

MERCREDI 5 JUILLET :

- > Apéro musical, 19h - pl. des souvenirs d'enfance
- LES 4, 6 ET 8 JUILLET :
- > Master Classes, 21h - chapelle de Juhègues

DU 6 AU 16 JUILLET :

- > Exposition Pont des arts, tous les jours de 16h à 19h - Cave Pont des arts

JEUDI 6 JUILLET :

- > Inauguration de l'exposition "Retour en fédérale 2", 19h - Le Cube

JEUDI 13 JUILLET :

- > Bal républicain, 19h - place Louis Blasi

VENDREDI 14 JUILLET :

- > Cérémonie, 10h45 - place Louis Blasi

MARCHÉS

mardi et vendredi matin, place Louis Blasi

VISITES

- Juhègues : le week-end de 15h à 18h
- Église : les vendredis de 10h à 12h

CONCOURS DE PÉTANQUE

tous les mardis et samedis, 14h30 - boulodrome Julien Espelt (village)

MESSES

Samedi 1^{er} juillet : 18h à Torreilles. Dimanche 2 juillet : 9h30 à Le Barcarès ; 11h à Clairà ; 18h30 à Barcarès plage. Lundi 3 juillet : 18h à St Laurent. Mercredi 5 juillet : 18h à Le Barcarès. Jeudi 6 juillet : 18h à Clairà.

MÉTÉO



RÉPARE CAFÉ

L'association "Répare bénévole Torreilles" vous attend ce lundi 3 juillet pour la réparation de vos appareils, jouets, vélos et autres, ainsi que pour vos problèmes informatiques. Cet atelier, gratuit, aura lieu salle Méditerranée (rue des écoles), de 14h à 18h.



TRIBUNE LIBRE

J'avais demandé que soient installées des poubelles pour le sac plastique de ramassage des déjections canines. M. le Maire a donné une suite favorable à ma demande en en faisant implanter une au début du chemin du Moulin ainsi qu'un nouveau support de "sacdog". Ceci a ravi de nombreux maîtres qui l'utilisent à présent. Cependant, ils me signalent qu'ils constatent désagréablement que certains maîtres ne se donnent pas la peine du ramassage et continuent de souiller les alentours. Dans ce domaine, chacun de nous doit faire un effort profitable à la collectivité pour maintenir dans un état de propreté des espaces très fréquentés par nos propres chiens en promenade. C. MAMONTOFF, conseillère municipale de l'opposition.